
Luft, Silvia

Von: Silvia Luft <silvia.luft@web.de>
Gesendet: Sonntag, 28. Januar 2024 19:04
An: Luft, Silvia
Betreff: Fw: Weg in der Esperker Marsch

Gesendet: Freitag, 26. Januar 2024 um 16:11 Uhr
Von: "Thomas Meyer zu Hartlage" <mzh@bioenergie-warmeloh.de>
An: lbartholdy®neustadt-a-rbge.de
Cc: "Thomas Voigt" <thomasvoigt@mac.com>, "rr-rode@t-online.de" <rr-rode@t-online.de>, "Anna Stünkel"
<an-stuenkel@t-online.de>, philio.cordes@scharnhorst-tiefbau.de, "Silvia Luft" <Silvialuft@web.de>
Betreff: Weg in der Esperker Marsch

Guten Tag, Frau Bartholdy,

am Mittwoch (24.01.2024) war mal wieder Baubesprechung an der Neustädter
Straße. Dabei wurden u.a. auch die Wege in der Leine-Marsch
angesprochen, die während und wegen der Bauarbeiten auf der Neustädter
Straße einen großen Tell des landwirtschaftlichen Verkehrs zwischen
Warmeloh und Esperke aufnehmen mussten und noch müssen.

1) Der Weg im Esperker Bereich der Leinemarsch (Flur 1, Flurstücke 163
und 162/1 teilweise, ist im Eigentum der Stadt Neustadt) hat bereits
einen Aufbau aus Mineralgemisch und hat im vergangenen Jahr stark
gelitten. Er wird auch in diesem Jahr stark beansprucht werden, da es
nicht sinnvoll ist, mit den landwirtschaftlichen Fahrzeugen über die
Lange Straße auszuweichen; ein Ausweichen auf die offiziellen
Umleitungsstrecken - über Hope oder über Mandelsloh - ist nicht
zumutbar. Wir halten es für sinnvoll, zeitnah den Weg für die kommende
Saison zu ertüchtigen. Hierfür wird deutlich weniger Mineralgemisch
gebraucht als für die Ertüchtigung des Weges in der Warmeloher Marsch.
Allerdings müsste auch im Esperker Bereich das Mineralgemisch fachkundig
eingebaut werden - Firma Scharnhorst hätte den Großteil der Geräte ja
vor Ort.

2) Bei der Gelegenheit sollte der Weg im Warmeloher Bereich einmal
überarbeitet werden, da das Hochwasser ein paar Spuren hinterlassen hat.

Für die Arbeiten am Esperker Weg kontaktieren Sie bitte Herrn Thomas
Voigt (Hoper Str. 3, Esperke, Tel. 0171-2825658, eMail:
thomasvoigt@mac.com). Herr Voigt ist in Esperke Vorsitzender des
Realverbandes.

Für Rückfragen stehen Herr Voigt und ich gern zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Thomas Meyer zu Hartlage
Warmeloh
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